

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Navarra Arena abre sus puertas al público

El 27 y 28 de septiembre se realizarán visitas guiadas abiertas a toda la ciudadanía previa inscripción

Miércoles, 19 de septiembre de 2018

Los días 27 y 28 de septiembre, de 10:00 a 13:30 y de 17:00 a 19:30 horas, se llevarán a cabo visitas guiadas al pabellón Navarra Arena con motivo de su apertura. Cualquier persona podrá visitar la infraestructura previa inscripción en la web (<https://www.navarrarena.com/visita/>). En dicho formulario se proponen diferentes horarios y charlas en castellano y euskera.

Las visitas serán guiadas por el personal de NICDO, empresa gestora de la instalación, que dará cuenta de las especificaciones del espacio, aforos, novedades dotacionales, etc. tanto del frontón como de la pista principal, así como de las salas multiusos que alberga el edificio y la programación. Además, se podrán conocer detalles que hacen posible que Navarra Arena sea un espacio abierto a diversos usos y posibilidades.

Estas visitas serán la antesala al evento de apertura que tendrá lugar el próximo sábado 29 de septiembre: la final del Masters Codere de pelota vasca organizado por la Liga de Empresas de Pelota a Mano para el que ya se han agotado las entradas.

Toda la programación está publicada en www.navarrarena.com y se pueden comprar entradas para el resto de espectáculos en la propia web y en las taquillas de Baluarte.

Un pabellón multiusos

El Gobierno de Navarra tomó la decisión en marzo de 2017 de abrir Navarra Arena dando así solución a una infraestructura inconclusa y cerrada desde 2013, y de acometer las obras necesarias para poner en marcha este pabellón multiusos. Su gestión pasó a manos de la sociedad pública NICDO y se propuso situar a la dotación como un espacio de referencia en el ámbito deportivo, acogiendo en su seno la sede del área deportiva del INDJ, cuyo traslado tuvo lugar entre los pasados 27 y 29 de agosto, y la Casa del Deporte, sede de las federaciones deportivas de Navarra, que en estos momentos se encuentran inmersas en pleno proceso de traslado.

Situado en Pamplona, Navarra Arena es un edificio polivalente que puede albergar eventos culturales, deportivos, lúdicos y corporativos de ámbito regional, nacional e internacional amoldándose a diferentes aforos con capacidad para hasta 11.800 personas.